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Aos 29 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, soba Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar

Pereira, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Sandra

Maria de Araújo Alves, faltando com justificativa o Vereador Jurandyr Barbosa Neto. O Assessor

Jurídico da Casa, Dr. Eduardo Lopes Drumond, também estava presente. Havendo número legal, o

Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os

trabalhos da reunião ordinária, convidando a Vereadora Maria de Lourdes Silva e Silva para

desvelara imagem de Cristo. Após leitura e discussão da Ata 023/2023, a qual foi aprovada, foram

lidas as CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Oficio 248, 255 e 257/2023 da Prefeitura

Municipal de Teixeiras; Oficio 258/2023 da Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos; Relatório

realizado pela Vereadora Sandra referente a reunião do Conselho Municipal de Educação; Offcio

389/2023 da Secretaria Municipal de Saúde; Email Sind-UTE; CORRESPONDĒNCIAS

EXPEDIDAS: Oficios 108 a l12/2023. Em relação ao Oficio n° 255/2023, o Sr. Presidente

solicitou que a diretoria da Casa envie uma cópia da Lei para a escola de samba Independentes do

Patrimônio. Em relação ao oficio 258/2023, a Vereadora Sandra comentou sobre o documento

Termo de Ajustamento de Conduta e solicitou que fosse constituída nessa sessão uma comissão

para acompanhar o TAC e requerer o que for necessário. O Vereador José Roberto comentouo

Oficio 389/2023 e informou que tem muitas dúvidas sobre exames como tomografīas e, por isso irá

procurar o Secretário, pessoalmente. Além disso requereu oralmente solicitando explicações sobre

todos os quebra-molas da Praça Arthur Bernardes, recém, construídos e já danificados. Dessa forma,

solicita novamente, o valor de construção de cada quebra-molas e quais providências serão tomadas

pela PMT, para ser ressarcida pela empreiteira, se for o caso, e para a segurança dos transeuntes.

Continuando, requereu oralmente o desassoreamento do corego do Roberts, ao lado da Casa de

Jarbas Rigueira; pede providencias urgente, pois o periodo chuvoso se aproxima. Na ordem do dia,

foram lidos os Pedidos de Providência n° 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109

Vereadores João Batista Calil de Mendonça Neto, Maria Helena Pereira Pires e Maria de Lourdes

Silva e Silva, os quais, após justificativas, foram todos aprovados por unanimidade. O Vereador

Nenem de Chichico requereu oralmente qik fosse enviado um offcio para agradecer o Deputado

Rodrigo de

110/2023 dos
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Castro a emenda parlamentar de R$250.00,00, destinada para o asfaltamento de ruas do Bairo

Represa e para as Ruas Airton Bhering e Antônio Pena. Solicitou ao Vereador, que fornecesse a

assessoria da Casa, o endereço para o envio da correspondência. O Sr. Presidente deu a palavra ao

representante da SINSET, Igor Rios, para falar sobre o Projeto de Lei n° 709/2023 que, "Dispõe

sobre a criação de ajuda de custo para os Professores e Especialistas da educação da Rede

Municipal de Ensino e dã outras providências". O Sr. Igor discorreu em nome do Sindicato dos

Servidores Públicos Municipais de Teixeiras, informando que discutiu com os associados, sobre o

Projeto em tela, e concluíram que são a favor do auxílio para os especialistas da Educação Básica

de ensino, diretoras e vice diretoras, mas, também veem a importância da extensão do auxílio para

os outros funcionários da Pasta e, principalmente, para todos os servidores municipais. Continuando

o Sindicalista, disse que a ajuda de custoé insuficīente para alimentação e formação continuada,

dos profissionais municipais, além de ser breve. Dessa forma, solicitou que a Câmara solicitasse

que a Prefeitura inclua todos os funcionários no auxílio, além de deixá-lo permanente.

Seguidamente, o Sr. Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei n° 709/2023 e, após parecer

do Assessor Jurídico da Casa, ficou acordado convocar a Secretária de Assuntos Jurídicos ou um

representante que possa discorrer sobre as Recomendações do Tribunal de Contas do Estado, haja

vista, o gasto global, excessivo da PMT em todas as áreas e se o abono não é inconstitucional. A

Vereadora Maria Helena, solicitou que os professores fossem convidados para a próxima reunião e

o Sr. Presidente concordou e disse que o SIND-UTE também será convidado. Em seguida, o

presidente colocou o Projeto de Resolução n° 003/2023, que dispõe sobre a Prestação de Contas

do exercicio financeiro de 2021 em discussão. A Vereadora Maria Helena solicitou parecer do

Assessor Jurídico da Casa, informando sobre a constitucionalidade do projeto de resolução, em

discussão. O Assessor Jurídico, disse que tudo estava dentro da lei e que segue a orientação do

TCEMG, Relatório do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, que a aprovou as contas.

Sendo assim, o projeto foi para votação; a Comissão de Constituição e Justiça foi favorável com 1

(um) voto contrário da Vereadora Sandra Maria de Araújo Alves, Presidente da Comissão e 2 (dois)

votos favoráveis dos Vereadores José Roberto Rodrigues, suplente do Vereador Jurandyr Barbosa

Neto, e Julio Cezar Pereira, que votou favorável com ressalvas das recomendações do Tribunal de

Contas. A Comissão de Finanças e Orçamento foi fAvorável por unanimidade. Na votação nominal,

o Projeto de Resolução 003/2023 foi aprovado porseis) votos favoráveis dos Vereadores Maria
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de Lourdes Silva E Silva, Julio Cezar Pereira, João Batista Calil de Mendonça Neto, Marcio Faria

Fialho, Maria Helena Pereira Pires e José Roberto Rodrigues e I (um) voto contrário da Vereadora

Sandra Maria de Araújo Alves. Seguidamente, o Sr. Presidente perguntou quais Vereadores

gostariam de fazer parte da Comissão para acompanhar o Termo de Ajustamento de Conduta

comentado anteriormente na sessão. A Comissão foi constituida pelos Vereadores Sandra Maria de

Araújo Alves, João Batista Calil de Mendonça Netoe Julio Cezar Pereira., que solicitaram que à

Diretoria da Casa agende uma reuniăão com a Secretaria Municipal de Assuntos Juridicos para

saberem das providencias

Ajustamento de Conduta. Em seguida, a A Vereadora Maria de Lourdes parabenizou a Secretaria

de Educação pela Festa Agostinha. Também parabenizou o evento organizado pela Secretaria de

Agricultura e Emater na propriedade do Sr. Semião sobre lavoura de cafě, e o encontro de bikes e

festival gastronômico com participação do circuito Serras de Minas da Secretaria de Esporte, Lazer,

Cultura e Turismo. Por fim, constatado de não haver mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu

a presença de todos e declarou encerrada a sessão, convidando a Vereadora Maria de Lourdes Silva

e Silva para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes

Silva e Silva, I" Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverå

ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1' Secretária e demais Vereadores. ***
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